

Preside Raúl Castro Marcha de Las Antorchas en La Habana



La Habana, 27 ene (Red Web) El General de Ejército Raúl Castro, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros preside este 27 de enero, en La Habana, la Marcha de Las Antorchas en tributo a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, en vísperas del aniversario 163 de su natalicio.

Acompañan al dignatario los miembros del Buró Político del Partido Comunista y otras personalidades nacionales, e internacionales como José Mujica y Leonel Fernández, expresidentes de Uruguay y República Dominicana respectivamente.

Miles de jóvenes cubanos se congregaron en las primeras horas de la noche de este 27 de enero en la escalinata de la Universidad de La Habana para desfilan, a partir de las 22:00 horas, como hace 63 años lo hicieron otros, liderados por Fidel Castro, con el objetivo de reverenciar al más universal de los cubanos.

Antes de bajar por la céntrica calle de San Lázaro rumbo a la emblemática Fragua Martiana, conclusión del desfile, los participantes rindieron honores al líder estudiantil Julio Antonio Mella en el Memorial que guarda sus cenizas, frente al centro de altos estudios.

El trovador cubano Adrián Berazaín interpretó una canción dedicada al Apóstol de la independencia de Cuba.

Jenifer Bello, miembro del Consejo de Estado y presidenta de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) pronunció la alocución que precedió la caminata.

En la cabeza del desfile que tiene la divisa "Para la Patria nos levantamos", estuvieron, además, los miembros del Consejo Nacional Ampliado de la FEU y delegados a la II Conferencia Internacional Con todos y para el bien de todos que sesiona desde el pasado 25 de enero en el Palacio de Convenciones.

También marcharon los más de 200 activistas argentinos, brasileños y chilenos de la 23 Brigada suramericana de trabajo voluntario y solidaridad con Cuba, invitada por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos; miembros de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM), universitarios, así como trabajadores y combatientes.

Atletas de alto rendimiento clasificados para los Juegos de Río de Janeiro 2016 cierran la caminata, con 163 banderas.

En el resto de las provincias del país más temprano se iluminaron las principales calles y avenidas, también en homenaje al cumpleaños 90 del líder histórico de la Revolución cubana (13 de agosto), en saludo al VII Congreso del Partido Comunista de Cuba, y al aniversario 50 de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes (Oclae).

Igualmente el estudiantado ha exigido el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba desde hace más de medio siglo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82503-preside-raul-castro-marcha-de-las-antorchas-en-la-habana>



Radio Habana Cuba